

Les motards de United Riders mobilisés pour les plus démunis

L'association United Riders a inauguré à Guénange un espace destiné à accueillir et trier des dons humanitaires. Implantée à l'échelle nationale, l'organisation de motards multiplie les actions de terrain pour venir en aide aux personnes en situation de grande précarité.

Le Républicain Lorrain - 10 mai 2025 à 19:27 - Temps de lecture : 2 min

|



Les gros cubes étaient alignés pour l'inauguration du local en présence des élus municipaux.

L'antenne mosellane de l'association de motards United Riders vient d'ouvrir à Guénange un centre d'accueil et de stockage de dons dans les locaux de l'ancien supermarché Lidl. Une inauguration faite en présence du président de cette structure nationale. Présente sur tout le territoire, l'organisation collecte du mobilier, de l'électroménager et des produits de première nécessité — notamment des kits d'hygiène, des sous-vêtements et des jouets — pour les redistribuer aux personnes ayant tout perdu.

Les membres assurent également des missions de sécurisation de sites, à la demande, dans le domaine de l'humanitaire. Sur le terrain, les interventions sont réalisées par les adhérents, épaulés par un réseau structuré. Leur objectif : aller à la rencontre de personnes exclues, qui n'ont plus recours aux services sociaux ni au 115, afin de leur fournir les biens de première nécessité. Chaque jour, dans les grandes villes, des maraudes sont organisées pour distribuer vêtements, couvertures et produits d'hygiène aux sans-abri.

Un concert solidaire

Implantés depuis plus de trente ans, les motards sont reconnus pour leur capacité logistique, leur rigueur et leur efficacité. Jérémy, responsable départemental, précise qu'une permanence sera tenue chaque vendredi de 18 h à 20 h pour recevoir les dons. Ceux-ci seront contrôlés et, si besoin, reconditionnés avant distribution.

En lien avec la municipalité, qui subventionne ses actions, l'association organisera les 20 et 21 septembre un concert solidaire sur la place de l'Hôtel-de-Ville. Sept groupes se produiront dans des styles musicaux variés.